Augsburg, den 07.06.2018 620-ZD-am/am Tel. 9346 adressierung@augsburg.de

Straßenbenennung

1 Anlage (Lageplan)

Mit Stadtratsbeschluss vom 17.05.2018 (Drucksache-Nr. 18/01613) erfolgte eine Straßenbenennung im Stadtteil Bärenkeller und zwar im Bereich des in Aufstellung befindlichen Bebauungsplans Nr. 294 ("Östlich der Hirblinger Straße, südlich der Straße 'Kurze Gewanne'").

Die künftige Straßenbezeichnung lautet:

Anton-Stöckle-Weg

Straßenschlüssel: 09925

Flurkarte: NW.013.23.06/07

Postleitzahl: 86156

Stadtbezirk: Bärenkeller (23)

Planquadrat: G 5

Kurzbezeichnung: Anton-Stöckle-Weg

Begründung

Vorschlag von Herrn Gerhard Geßler, Vorsitzender der Siedlergemeinschaft Bärenkeller-Nord, vom 12. Dezember 2017

Anton Stöckle wurde am 9. Mai 1915 in Gabelbachergreut (Landkreis Augsburg) geboren und starb am 14. April 1989 in Augsburg.

Der kaufmännische Angestellte wirkte von 1962 bis 1986 als ehrenamtlicher Vorsitzender der Siedlergemeinschaft Bärenkeller-Nord. Zuvor engagierte er sich dort als Schriftführer und Revisor.

Anton Stöckle hat wie kein anderer Vorsitzender diese älteste und größte Augsburger Siedlergemeinschaft geprägt.

Während seiner 24-jährigen Amtszeit als Vorsitzender bewirkte er maßgeblich die staubfreie Müllentsorgung (1962), die öffentliche Straßenbeleuchtung (1964) und die Kanalerschließung (1970 bis 1979).

Unter seiner Regie entstand 1972 das neue Siedlerhaus der Siedlergemeinschaft auf einem eigenen Grundstück in der Langen Gewanne 80 ½.

Anton Stöckle hat durch sein herausragendes Engagement nicht nur die Siedlung Bärenkeller-Nord, sondern den ganzen Stadtteil Bärenkeller mitgestaltet.

Seine Verdienste wurden 1989 mit der Goldenen Ehrennadel des Bayerischen Siedlerbundes gewürdigt.

Die geplante Erschließungsstraße zu Ehren von Anton Stöckle grenzt an die ursprüngliche Siedlung Bärenkeller-Nord.

Das Stadtarchiv hat keine Einwände gegen diese Straßenbenennung.

gez.

M a t z k e Amtsleiter

